

Verstärkung des Teams

Carmen Schmid und Petra Häring in der Verwaltungsgemeinschaft begrüßt

Mamming. (ez) Zwei neue Mitarbeiterinnen verstärken das Team der Verwaltungsgemeinschaft Mamming-Gottfrieding. Im Rahmen einer Feierstunde hießen sie die stellvertretende Gemeinschaftsvorsitzende Irmgard Eberl sowie Geschäftsleiter Alexander Rößler willkommen.

Der immer größer werdende Verwaltungsaufwand und das umfassende Tätigkeitsfeld bringen es mit sich, dass man Verstärkung in den eigenen Reihen brauche. Die Aufgabengebiete werden immer mehr. Steigende Einwohnerzahlen, die Ausweisung von Baugebieten und Projekten fordern das Team.

„Wir haben uns tolle Verstärkung ins Boot geholt und sind damit wieder gut aufgestellt, um den Anforderungen der Bürger gerecht zu werden“, fasste es Rößler zusammen. Schnell und unbürokratisch habe man Stellen nachbesetzen können und neue engagierte Kräfte für die Aufgabenbereiche gefunden. Er freue sich auf ein schönes Miteinander und wünschte viel Spaß an der neuen Aufgabe.

Irmgard Eberl dankte ihnen für das bereits gezeigte Engagement und freut sich, dass sie ihr Wissen und Können nun in der Verwal-



Petra Häring wurde von Irmgard Eberl und Alexander Rößler begrüßt.

Foto: Monika Ebnet

tungsgemeinschaft zum Wohl der Bürger einbringen. Carmen Schmid ist gelernte Sozialversicherungsfachangestellte. Sie wird die Nachfolge für eine Kollegin antreten, die im Laufe des Jahres in Ruhestand geht. Im Einwohnermeldeamt hat sie ihre neue Aufgabe und ist dabei auch für Gewerbeanmeldungen oder das Fachgebiet Rente zustän-

dig. Nachdem sie vorab in einer Gemeindeverwaltung bereits tätig war und dort Erfahrungen in den verschiedenen Bereichen sammeln konnte, kann sie ihr umfangreiches Wissen nun in der VG einbringen.

Petra Häring wird im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit tätig sein. Dieser Bereich ist vielfältig und umfasst neben der Organisation des

Ferienprogramms und Volksfestes auch die Seniorenarbeit, die Gratulationen und Ehrungen. Wohnhaft ist sie in der Mammingerschwaigen und damit sind ihr die Menschen und Ortsgeschehnisse nicht fremd. Vorher war sie in der Industrie als Bürokauffrau angestellt und dabei im Bereich Export tätig. Sie hat die Chance ergriffen, sich nun in ihre Heimat beruflich zu verändern, und freut sich auf die Aufgaben.

Beide Kräfte sind seit 1. Januar 2024 in der Verwaltungsgemeinschaft tätig. Die Verwaltungsgemeinschaft Mamming-Gottfrieding umfasst 16 Personen in der Verwaltung, drei im Bauhof Mamming, zwei im Bauhof Gottfrieding sowie einen Hausmeister in der VG. Zudem sind im Abwasserbereich zwei Kräfte eingesetzt. Irmgard Eberl betonte, man arbeite in allen Bereichen bestens zusammen und helfe sich gegenseitig. Dabei ist die Arbeit geprägt von Wertschätzung und Respekt füreinander, was wichtige Faktoren für ein gutes Miteinander sind. Sie dankte allen Kräften, die sich mit ihren individuellen Begabungen und Fähigkeiten zum Wohle der Bürger einbringen. Jeder Einzelne sei eine Bereicherung für das Team und leiste an seiner Stelle beste Arbeit.